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Réunion du Conseil d'Administration du L8 novembre 2024
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Michèle Moindreau, Alain Moeuf, Maurice Pecquenard

Gilles Ducret

Absents excusés : Laurence Lichtle, Lë Pham Trong,

La séance est ouverte à 16 h 40.

Jacques présente Gilles Ducret qui a rejoint Ie club récemment et qui s'est proposé pour nous aider,
notamment dans l'organisation technique. il luisouhaite la bienvenue et lui passe la parole.

Gilles est d'origine comptable et trésorier, retraité de la SNCF où il exerçait depuis plusieurs dizaines d'années
dans le domaine de l'informatique, en supervision et cybersécurité. ll a déjà commencé à faire des fiches de
paramétrage, d'organisation et de choses à revoir.

Jacques informe que ces questions seront étudiées lors d'un comitétechnique restreint.

Jacques Bouillot passe la parole à Alain Canovas quiprésente la situation financière du club à ce jour.

Solde au

3L/08/2023
Charges

2O24l2O2s
Produits

2024/2025
Solde au

t8lt1./2024

Livret d'épargne 10 000,00 € 10 000,00 €

Compte courant L342,77 € 5 473,L3€ 5 420,00 € 1,289,64€

Caisse -€ -€ -€ -€

Total LL342,77 € 5 473,L3 € 5 420,00 € 1,7289,64€

Solde du compte d'exploitation :-53,13

En recettes :5 420,00 € représentés par les adhésions.

En dépenses :5 4'13,13 €

- Loyer, charges locatives, entretien 240,2L€

- Chauffage, électricité, eau, téléphone, L40,97 €

- Matériel et fournitures 5 041,91€

- frais bancaires 50,04 €

Par Rapport au budget prévisionnel, il reste encore 3.000,00 € à prévoir, ce qui fait qu'il faudra équilibrer
avec le livret pour terminer l'année.
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Point sur les adhésions enregistrées au 18 novembre 2024

Nombre d'adhésions L1,4 (52 de Vigneux, 46 de Draveil, 6 de Montgeron et autres communes).

Sur ces 114 adhésions, il y a 41 nouveaux adhérents.

Femmes 56 49,1,%

Hommes 58 50,9%

Dont 95 à 50,00 €
10 à 40,00 €
9 à 30,00 €

L'âge moyen est de 65 ans.

Taux de réadhésions 2024/2025

Nombred'adhérentsen2023-2024 121.

Nombre de réadhésions 73
Taux de réadhésion 60,3 %

Pour mémoire, [e taux de réadhésions en 2023/2024 était de 63,7 %

llfaut souligner que d'une année sur l'autre, ily a toujours environs 40% de personnes qui ne reviennent
pas.

A noter que le montant des adhésions à l'heure actuelle est de 400 € inférieurs aux prévisions, les PC que
nous venons d'acquérir ont pris 50 € par rapport au même matériel acheté l'année dernière.

A noter également le coût de la femme de ménage. ll faut constater que pour une heure à 15 € net, ilfaut
régler 10€ de charges sociales, donc, cette prestation nous coûte 100€ par mois. Nous en reparlerons
ultérieurement pour savoir si nous continuons ou pas l'année prochaine, mais de toute manière pour l'instant
nous sommes engagés par un contrat, mais pour le moment nous sommes satisfaits de son travail.

Jacques remercie toutes les personnes qui ont participé aux forums qui se sont très bien passés.

Lors des deux premières portes ouvertes nous avons accueilli pas mal de monde, par contre, la troisième
beaucoup moins de monde.

Pour attirer les gens lors des portes ouvertes, ilfaudrait peut-être prévoir de faire des animations.

Daniel indique que la majorité des personnes qui viennent aux portes ouvertes, viennent pour adhérer, s'il y
a des animations ce jour-là, ils ne viendront pas pour adhérer.

C'est une question à revoir pour I'année prochaine, lors du CA de juin 2025.

Au fil des années, il a été constaté qu'il valait mieux ne pas faire d'adhésion sur les forums mais donner toutes
Ies informations utiles et inciter les personnes à venir adhérer lors des portes ouvertes.

Ateliers qui ne fonctionnent pas ou peu :

- Photo initiation, aucun inscrit

- Création de site, depuis 2 ans, personne.

- Montage vidéo, il n'y a plus que 2 personnes anciens habitués, alors qu'auparavant 5 ou 6 participants.

- Transfert numérique, c'est fluctuant,2,3 personnes alors qu'auparavant il y en avait beaucoup plus.

Jean Dangla précise que lorsque la personne a effectué ses transferts, elle ne revient plus ce qui semble

logique, mais Jacques indique qu'il y avait des inscrits, mais qui ne viennent pas.

- Gimp débutants, il n'y a plus que 2 personnes
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Ateliers en très forte demande pour lesquels il faudra prendre des dispositions lors du CA de juin :

- Découverte de l'informatique le lundi matin avec Hélène et Josette, il y a beaucoup trop de monde. ll va
donc falloir trouver une solution pour l'année prochaine, peut-être répartir sur la semaine, car dans les

conditions actuelles, nous ne rendons pas aux adhérents les prestations qu'ils peuvent attendre.

- L'anglais avec Georgia est également surbooké.

Pour ces ateliers, nous disposons actuellement de l'aide d'une jeune fille, Karine, qui s'est engagée dans le
dispositif « Tremplin citoyen » et quidoit effectuer un certain nombre d'heures dans le club pour bénéficier
d'une aide du Département.

Ateliers qui fonctionnent également très bien :

- Généalogie 1 avec Martine, la semaine dernière il y avait 9 participants. ll va falloir y réfléchir
également. ll faudra en reparler avec Richard et peut-être Jean-Jacques Fournet.

Daniel indique que l'année prochaine, Richard fera très certainement des conférences dans le club à
l'instar de celles qu'il fait actuellement à Draveil au Café-culture.

On en reparlera ultérieurement.

- Autre atelier quifonctionne très bien, c'est celui avec les enfants qui sont actuellement 9, mais nous
avons d'autres demandes.

Un nouvel animateur pour les enfants s'est proposé récemment.

Yvan a changé son système de fonctionnement, auparavant il installait le logiciel sur les ordinateurs, alors
que maintenant, il ne fonctionne que par internet, de cette manière, on peut donc installer les enfants
n'importe où.

- L'atelier Excel, actuellement 5 personnes niveau ll avec Ulrich et 2 personnes niveau I avec Marc
Martinet.

Les autres ateliers suivent leur cours habituel.

Gilles va prendre l'atelier du mardi après-midi pour les dépannages et réparations, il nous a déjà beaucoup
aidés pour la mise en route de nouveaux ordinateurs.

Daniel demande s on ne pourrait pas faire paraître un article pour la Photo 1e' niveau, car il serait dommage
de laisser cet atelier en l'état, d'autant plus que Jean Rouffiac s'investissait énormément pour celui-ci.

ll faudrait faire une publicité pour début janvier 2025.

Les ateliers « Excel » et « Programmation » pour les enfants s'arrêtent en fin d'année.

- ll est prévu un atelier « Word » sur les mêmes jours et horaires que l'atelier « Excel », mais sur une
période très courte à partir de la deuxième semaine de janvier.

- Pour poursuivre avec les enfants, nous sous sommes aperçus qu'ils ne savent pas très bien manipuler
l'ordinateur. Une personne serait disponible pour initier les enfants le mercredi après-midi durant le
mois de janvier, en limitant à 9 particlpants.

- PhotoFiltre par Patrick Deleuze, sur 4 séances également à partir de mi-janvier.

- Les drones : on laisse en stand-by pour le moment, mais on pourrait faire l'acquisition de manettes et
logiciels pour entrainement sur écran.

- En prévision à longue échéance : les deux animateurs qui viennent le samedi sont des personnes qui
font dejeux sur internet. Jacques demande si nous ne pourrions pas nous investir dans cette optique.

Le samedi soir et le dimanche, la salle est libre et pourrait être mises à la disposition des personnes
intéressées.

Alain Moeuf indique que la plupart des personnes quijouent, le font depuis chez eux. A la limite, il serait
intéressant d'organiser des tournois.
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Jacques rappelle que l'année dernière, le dimanche après-midi, une dizaine de jeunes, venaient jouer
dans la salle qui jouxte la nôtre. L'animateur ayant quitté Vigneux, on ne sait pas ce que sont devenus
ces jeunes, sa proposition visait à essayer de les faire revenir, mais c'est toute une organisation à mettre
en place.

Daniel est très réservé sur l'éventualité de refaire des Lan Party au club. ll indique qu'il ne participera pas

à leur mise en place.

ll est dommage que la Mairie n'ait indiqué cette conférence sur le site que 3 jours avant alors que nous avions
transmis les éléments depuis plus d'un mois. De plus sur le site, la localisation des évènements est indiquée
et pour notre conférence, elle était localisée à Saint-Véran dans les Alpes ?????

Néanmoins, cette conférence sur Linux et les logiciels libres s'est très bien passée et les personnes présentes

ont laissé leurs coordonnées.

Monsieur Daniel Vasseur qui a présenté cette conférence , est venu au cours des portes ouvertes pour
proposer ses services.

C'est un ingénieur en informatique retraité qui est plus tourné vers les logiciels libres. ll pourra seconder
Alain, notamment pour le serveur. ll pourra peut-être également nous faire un petit logiciel pour gérer les

adhérents, car le logiciel « Galette » que nous utilisons actuellement n'est pas très efficace, notamment en
matière de communication, nous utilisons 3 logiciels pour faire une seule chose.

Les 9 ordinateurs ont été achetés et ont été installés sauf 1 pour lequel il y a un problème de licence Office.

Hélène informe qu'il y a des anciens ordinateurs de la salle l qui fonctionnent très mal, les adhérents ne
peuvent pas se connecter à internet.

Jacques indique qu'il y a certainement un problème de câble, tous les ordinateurs vont être vérifiés.

L'année prochaine, les 5 derniers ordinateurs seront également remplacés.

ll est demandé aux animateurs si d'autres choses doivent être prévues en investissement. Pas de demande.

Actuellement, spersonnes planchent sur le challenge. Ça se passe très bien. Un grand nombre de questions
ont déjà trouvé une résolution.

- Réunion de la FRAMIF à Gagny: samedi24 novembre2024-

- Galette et væux du Président : vendredi 10 janvier 2025 à 19 h

- Crêpes : vendredi 7 février 2025 à 19 h

- CA du L"'trimestre : lundi 17 mars 2025 à 16 h 30

- Assemblée Générale : samedi 24 mai 2025 à 14 h 30

- Rencontres de la Confédération : la date n'est pas encore connue, mais le club a budgété 500 € à

répartir selon le nombre de participants, avec un maximum de 1-00 € par personne.

Hélène indique qu'elle vient de voir que ces rencontres auraient lieu du jeudi2T au dimanche 30 mars
2025 à Moélan, les inscriptions son déjà en ligne. (il faut compter environ 350 € par personne, sans

compter le transport)
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Hélène et Jocelyne se sont inscrites pour une formation sur les réseaux sociaux au service des associations,

dispensée par le Département. Pour l'instant il y a très peu d'inscrits et le service associations du

Département ne sait pas si le stage va pouvoir se tenir.

Sans autre point à l'ordre du jour, la séance est levée à 18 h 00.

Or.tcLcot

Microtel 91 - Conseil d'Administration du L8 novembre 2024




